



“Actúan de forma responsable”: AMLO felicita a diputados que aprobaron en comisión que Fuerzas Armadas sigan en las calles hasta 2029



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, felicitó a los diputados de la Comisión de Puntos Constitucionales que avalaron la iniciativa del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para que las Fuerzas Armadas sigan en tareas de seguridad pública hasta el año 2029.

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó, en lo general y lo particular, la iniciativa del Partido Revolucionario Institucional (PRI) que permite a las Fuerzas Armadas seguir en labores de seguridad pública hasta el año 2029.

<https://lopezdoriga.com/nacional/amlo-felicita-diputados-comision-fuerza-armadas-seguridad-2029/>